



PATROCINA CONCURSOS. La Compañía General de Seguros, S.A., patrocina los concursos de ortografía y de valores morales y cívicos. Pueden participar los estudiantes de 4º. a 9º. grados de los centros de enseñanza privados y oficiales. Izquierda a derecha: Carlos Gálvez, de la General de Seguros y los estudiantes Oscar Montano, Ana Fernández y Daysi Ortiz.

Foro Confirmará Dónde Nació el Prócer Cañas

Del 7 al 9 de julio próximo se desarrollará un Foro en el Salón Azul de la Asamblea Legislativa, para establecer sin lugar a dudas dónde nació el Presbítero y Dr. José Simeón Cañas.

Así lo informa el Sr. Julio César Bayona, colaborador de la Comisión de Cultura de la Asamblea Legislativa, quien se refirió al interés por definir si el Prócer Cañas nació en Zacatecolu-

ca o en la ciudad de San Vicente.

Se ha invitado a participar en el Foro a la Universidad José Simeón Cañas, la Universidad de El Salvador, la Universidad José Matías Delgado, el Dr. David Escobar Galindo, la Dra. Matilde Elena López, el Ateneo de El Salvador, la Real Academia de la Lengua, el Prof. Jorge Lardé y

—Favor pase a la página 7.

Cierre de La Prensa es Golpe a Libre Expresión

El cierre indefinido de La Prensa, de Nicaragua, es un golpe de gracia del régimen sandinista a la libertad de expresión, afirma Sidney Mazzini.

El jueves anterior el régimen nicaraguense ordenó la clausura indefinida de este medio informativo, sin dar explicaciones.

Este acto de los sandinistas es una muestra más del sistema totalitario que han implantado, pues cuando en un país no hay diarios independientes, no se vive un

régimen democrático, enfatiza Mazzini.

Al pueblo nicaraguense sólo le queda la opción de luchar con todas las armas, especialmente las intelectuales, para recuperar sus libertades, afirma Mazzini.

Los sandinistas han adoptado un sistema de gobierno soviético, porque en un régimen comunista los diarios opositores son considerados enemigos, acota.

Añade Mazzini la Prensa

—Favor pase a la página 7.

Opina Sociólogo:

"Mercado de la Magia" Incrementa sus Ventas

Cuando la gente comienza a perder la confianza en sus instituciones y ve con desaliento que carece de los razonables resortes de protección de sus bienes y de su propia vida, recurre al ancestral apoyo de "la magia".

Así lo manifiesta un sociólogo que pide omitir su nombre, al explicar algunos de los fenómenos que, como el incremento en la venta de artículos "mágicos", se están produciendo en el "viejo" centro de la capital.

En un breve recorrido por el Mercado Central, acompañado por nuestros redactores, el profesional señaló la intensiva venta que están haciendo los pe-

queños establecimientos que rodean la iglesia El Calvario, donde se encuentra la más grande oferta de fetiches, filtros mágicos y medicinas "milagrosas", que muchos llaman "el supermercado de la magia".

Al preguntar a los propietarios de tales establecimientos acerca de los artículos de mayor demanda, éstos señalan los llamados "contras", que son una especie de talismán con la sujeta virtud de evitar males, no sólo de origen diabólico, sino también agresiones reales contra las personas y la propiedad.

Los fetiches consisten en pulseras de semillas, sobres con oraciones, como la

Lic. Alvarenga:

Necesario Privatizar la Banca para Reactivación

La banca no está otorgando créditos en forma eficiente como antes; no cabe duda de que está politizada. Por eso es necesario reinstaurar la privatización de la banca para hacer una competencia sana a la banca que maneja el Estado.

Así lo declara el Lic. Ricardo Alvarenga al enfocar los problemas derivados de la falta de créditos que demandan algodoneros, ganaderos e industriales, no obstante que hay recursos disponibles en la banca estatizada.

Desde la fecha en que fue nacionalizada la famosa —dice el Lic. Alvarenga— se argumentó que era para que los créditos fueran hacia las personas que necesitaran un financiamiento, ya sea para actividades comerciales, industriales o agrícolas. También se defendió que el statu que había permanecido en la banca privada no se perdería con el hecho del cam-

bio de tenencia de las acciones y de la actividad bancaria en El Salvador.

Sin embargo, agrega, con el tiempo todos se han dado cuenta de que la banca en este momento no otorga créditos en la forma como se concedían anteriormente. La banca en estos mo-

—Favor pase a la página 26.



García Ponce Expondrá en Galería "Mayo"

Del 3 al 18 de julio el artista salvadoreño Antonio García Ponce expondrá en la galería "Mayo", informa Marvin Melgar, representante de dicho centro de arte.

La exposición es una muestra de la más reciente producción de grabados de

—Favor pase a la página 27.



—Favor pase a la página 27.

Ing. Mauricio Martínez:

Zonas Cálidas Propias para Cultivar Frutales

ZACATECOLUCA.— La necesidad de incrementar los cultivos de árboles frutales en las zonas más cálidas del país, especialmente en el oriente, destacó el agrónomo Manuel Mauricio Martínez, quien participó en la campaña de reforestación a iniciarse el pró-

ximo 3 de julio a nivel departamental.

En declaraciones a EL DIARIO DE HOY, el agrónomo insistió en que en los pueblos de clima caliente se debe sembrar el mayor número de árboles frutales

—Favor pase a la página 7.

Relatan Cómo se Inició Fraternidad Cristiana

Fue Dick Demos Zakharian, miembro de una familia Zakharian que en el siglo pasado se reunía para orar en un lugar de Armenia, en el Asia Menor, al pie del monte Ararat, quien luego de recibir un llamado de Dios, se trasladó a Estados Unidos y funda el movimiento de los Hombres de

Negocios del Evangelio Completo.

Así lo relata el Sr. Max Mejía Vides, fundador de la Fraternidad de Hombres de Negocios del Evangelio Completo en El Salvador, al relatar cómo nació ese movimiento y su desarrollo

—Favor pase a la página 7.

Ganaderos Encuentran Sustituto de Proteína

Ante la escasa producción de algodón que se espera por la poca área cultivada, un grupo de ganaderos salvadoreños ha encontrado y experimentado con éxito un sustituto de la proteína que da la semilla del algodón, la cual es ocupada para alimento del ganado vacuno y caballar.

Recientes experimentos desarrollados en la hacienda "Llano Largo", demuestran que se puede sustituir

la proteína que da la semilla del algodón, dicen los ganaderos Ing. Vicente Sol Bang y Ernesto Muiy-shondt.

Explican que se trata del llamado "pasto milagroso" o "Pasto Bermuda Callie", que posee varios récords mundiales, tanto en crecimiento como en proteínas.

En el país fue introducido por los hermanos Guillen-

—Favor pase a la página 27.



TALISMANES. En los alrededores de la iglesia El Calvario se vende todo tipo de talismanes, unos profanos y otros religiosos. Los sociólogos opinan que la gente recurre a la magia en momentos de crisis socio-económica y cuando las instituciones se vuelven inoperantes.

—Favor pase a la página 26.